



RENCONTRES D’AFFAIRES CELAC 2013

24 janvier 2013

Le Sommet d’Entreprenariat Amérique latine et Caraïbe – Union Européenne (Cumbre Empesarial América Latina y El Caribe – Unión Europea – aujourd’hui CELAC-UE, avant ALC-UE) réunira près de 300 entrepreneurs de ces deux régions autour d’un ordre du jour visant à approfondir les relations commerciales et les investissements bi-régionaux et construire une alliance stratégique pour le développement durable de nos peuples et pays.

Alors que la situation économique et financière est voilée par une certaine incertitude en Europe, l’Amérique latine et la Caraïbe peuvent constituer un grand plan d’intégration politique, économique, physique et énergétique en vue de relever conjointement les défis du développement, la croissance et l’éradication de la pauvreté, profitant de l’opportunité qu’offre la conjoncture mondiale actuelle, sachant que l’Union Européenne est le deuxième partenaire commercial et le principal investisseur en Amérique latine et aux Caraïbes.

